

David Papaux frise l'exploit à Londres

BRITISH OPEN • *Le Fribourgeois termine cinquième en Angleterre. Juniors: L. Chammartin 3^e en Allemagne.*

Membre du cadre national B, David Papaux a obtenu un résultat de grande valeur sur le plan international, ce week-end. De retour du Japon après un stage de deux mois, le champion suisse des -73 kg s'est, en effet, classé cinquième de l'Open de Grande-Bretagne, à Londres, dans une catégorie où étaient engagés soixante-cinq combattants (!).

TROIS ANGLAIS ET VAN NOL

«David a frisé l'exploit», se réjouit son père, Jean-Marc. Frisé, dit-il, parce qu'il s'en est fallu d'un rien que cette troisième place se transforme en podium. D'un rien ou, plutôt, d'une décision arbitrale. «Dans son combat pour la médaille de bronze contre le Français Alain Schmitt, David a réussi exactement la même prise que celle qui lui avait permis de devenir champion suisse à Uster. Mais, en raison d'une interprétation différente du règlement, l'arbitre n'a rien donné».

Le Fribourgeois n'en a pas moins réussi un remarquable parcours dans ce tournoi de haut niveau. Le vainqueur, l'Américain Jimmy Pedro, a ainsi été champion du monde en 1999 et médaillé de bronze aux Jeux olympiques de Sydney. Quant à

Schmitt, c'est un ancien vice-champion d'Europe junior.

Papaux a d'abord battu ippon trois Anglais avant de s'imposer face à Koen Van Nol, qui n'a évité un ippon que grâce à son expérience. Par le biais des repêchages, le Hollandais n'en a pas moins décroché la médaille de bronze en battant, dans le combat décisif, le champion d'Allemagne, Wolfgang Amoussou. C'est un autre Allemand, Michael Möbius, dans un combat acharné, qui a barré la route de la finale au Fribourgeois. S'il l'avait atteinte, cela lui aurait ouvert les portes des championnats d'Europe mais il n'en a pas moins obtenu en Angleterre le meilleur résultat international de sa jeune carrière et le meilleur de la délégation suisse, côté masculin. Côté féminin, la Genevoise Juliane Robra s'est également classée cinquième.

MEMBRES: UNE VICTOIRE

Julien Membrez (-90 kg) était également du déplacement. Il a remporté son premier combat ippon face à un Français avant de s'incliner devant le futur vainqueur de la catégorie, l'Allemand Sven Helbling, et, en repêchage, devant le Belge Daan De-cooman, champion d'Europe, et qui



David Papaux a fait honneur à son titre de champion suisse.

KEYSTONE

s'est classé cinquième. Un autre judoka du canton s'est distingué à l'étranger ce week-end, mais chez les juniors. Déjà en évidence à Brème à la fin mars, Ludovic Chammartin, membre du cadre national talents, a terminé troisième, en -60kg, du

tournoi international de Francfort-sur-l'Oder, signant, lui aussi, le meilleur résultat de la jeune sélection suisse. La victoire dans sa catégorie est revenue au Tchèque David Dubsy, vainqueur en finale de l'Allemand Junggebauer. MG